



Alianza para la Eliminación de las
Hepatitis Víricas en España

NOTA DE PRENSA

PROFESIONALES Y PACIENTES CONFÍAN EN QUE EL NOMBRAMIENTO DE MARÍA LUISA CARCEDO COMO MINISTRA DE SANIDAD SUPONGA UN IMPULSO A LAS POLÍTICAS DE SALUD PÚBLICA PARA LA ELIMINACIÓN DE LA HEPATITIS C EN ESPAÑA

- **La Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España (AEHVE) espera que su llegada al Ministerio sirva también para acelerar los resultados del estudio de seroprevalencia que inició el anterior Gobierno y que serán claves para definir las estrategias de cribado**

13 de Septiembre de 2018.- La Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España (AEHVE), que integra a profesionales y pacientes, ha ofrecido a la nueva ministra de Sanidad, María Luisa Carcedo, su colaboración para avanzar en el objetivo de lograr la eliminación de la hepatitis C en nuestro país en 2021, de acuerdo con las recomendaciones de la OMS.

La AEHVE confía en que el nombramiento de Carcedo, muy sensibilizada con la necesidad de apostar por las políticas de salud pública para la eliminación de la hepatitis C, sirva para avanzar en este objetivo. Tras la universalización del tratamiento con antivirales de acción directa (ADDs), la estrategia nacional para el abordaje de la hepatitis C (PEAHC) necesita actualizarse con el diseño e implementación de estrategias de cribado –para detectar los casos de infección no diagnosticada, que se estiman entre el 35-50%-, políticas específicas en poblaciones vulnerables –usuarios de drogas, población reclusa, inmigrantes, hombres que tienen sexo con hombres (HSH)-, extender el diagnóstico en un único paso, mejorar la continuidad asistencial y la información y prevención para evitar nuevas infecciones y la alta tasa de reinfección que se está dando en determinados colectivos.



Plataforma de Afectados por Hepatitis C Madrid



La Alianza espera también que la llegada de Carcedo al Ministerio sirva para acelerar la publicación de los resultados del estudio de seroprevalencia que inició el anterior Gobierno y que será clave para definir las estrategias de cribado en la población general. Asimismo, espera la convocatoria en breve de los comités de expertos y seguimiento del PEAHC para que la puesta en marcha de estas políticas cuente con el mayor consenso posible de especialistas y pacientes.

Sobre la Alianza

La Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España (AEHVE) está integrada por la *Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEHE)*, la *Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD)*, la *Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC)*, la *Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (semFYC)*, la *Sociedad Española de Medicina General (SEMERGEN)*, la *Sociedad Española de Sanidad Penitenciaria (SESP)*, la *Sociedad Española de Virología (SEV)*, la *Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH)*, *Socidrogalcohol (Sociedad Científica Española para de Estudios sobre el Alcohol, el Alcoholismo y las otras Toxicomanías)*, el *Instituto de Salud Global de Barcelona (IS Global)*, la *Federación Nacional de Enfermos y Trasplantados Hepáticos (FNETH)*, la *Asociación Catalana de Enfermos de Hepatitis (ASSCAT)* y la *Plataforma de Afectados por la Hepatitis C de Madrid (PLAFHC Madrid)*.

Para más información, contactar con Manuela Hernández. Gabinete de Prensa de la AEHVE. 954 62 27 27/ 651 86 72 78



Plataforma de Afectados por Hepatitis C Madrid

